



Editorial de campagne

Le 31/05/2012

Pourquoi faire de la politique quand on fait de l'écologie ?

L'écologie est une science, alors pourquoi se présenter aux élections quand on a étudié l'écologie ?

Cette science met en évidence que les pays occidentaux surexploitent la planète. Les premiers travaux sont publiés en 1972 par le Club de Rome : « Halte à la Croissance ».

Ces travaux indiquent que vu le niveau de production et de consommation atteint par ces pays, ils vont (nous allons) épuiser les ressources naturelles de la planète en quelques centaine d'années, 200 ou 300 ans.

- Épuisement des ressources fossiles comme le pétrole. Le premier puits de pétrole en exploitation est âgé de 130 seulement.
- Ou épuisement des matières premières ; fer, aluminium, tungstène, uranium...
- Et même épuisement des ressources renouvelables, si l'on consomme en neuf mois ce que la terre met un an à renouveler.

Aujourd'hui en 2012 :

- Il faudrait **3 planètes** pour que tous les habitants de la terre atteignent le niveau de **consommation des français**.
- Et il faudrait **5 planètes** pour que tous les habitants de la terre atteignent le niveau de **consommation des américains**.

Il y a deux conséquences politiques à cette constatation scientifique :

1. La première c'est que l'on ne peut pas proposer à nos concitoyens un scénario de croissance illimité dans un espace limité « La Terre » !
2. La deuxième est qu'il est honteux de laisser dans la pauvreté les autres pays de la terre, pour que les pays riches continuent de profiter de la plus grande majorité des ressources de la planète !

Autre exemple, aujourd'hui l'économiste Jean Gadrey pose une bonne question : Si l'on imagine un taux de croissance du PIB par habitant de 2%, les pays riches pourront, en 2100, consommer six fois plus de biens et de services !

Indépendamment même des questions écologiques, six fois plus de quoi ?

On comprend vite que cette idée de croissance infinie est illusoire et matériellement impossible !

Conclusion :

Quand on est politiquement à gauche, **cette prise de conscience écologique nous amène à se présenter aux élections, à faire de l'écologie politique, pourquoi ?**

Parce que cela fait 40 ans que les écologistes de gauche disent à leurs amis communistes ou socialistes, que l'on ne peut pas continuer comme ça !

Et que cela fait 40 ans qu'ils ne veulent rien entendre !

Ils nous proposent la croissance pour le bonheur, ils soutiennent cette société de consommation.

Ils soutiennent l'obsolescence programmée, le nucléaire, les incinérateurs, etc.

Ils ne soutiennent pas le ferroutage, ils ne soutiennent pas le tri sélectif complet, l'agriculture bio, les énergies renouvelables ! etc...

En fait ils commencent seulement à s'y mettre.

Ils auront donc demain à l'Assemblée Nationale la pression du « Front de Gauche » et de « Europe Ecologie Les Verts » pour le leur rappeler.

Voilà pourquoi nous faisons de l'écologie politique !

Et c'est pourquoi nous avons construit un vrai projet politique de conversion écologique de l'économie, que c'est un projet de développement humain, de sociétés soutenables, qu'il est créateur d'emploi, et qu'il préserve la planète et ses habitants.

**Si vous avez lu jusque là, vous pouvez voter Verts à cette élection législative !
Pour envoyer des députés Verts à l'Assemblée Nationale !**

Remarque : je ne parle pas d'écologie politique de droite, ce sont eux qui nous envoient dans le mur, au détriment de la planète et de ses habitants. Ils ne peuvent garder leurs privilèges qu'en maintenant les autres dans la pauvreté, (*sans le dire officiellement évidemment*).

Ce sont des spécialistes du maquillage politique : UMP et FN en tête !